

## Vuelve el indie a Elda con el EMDIV

14/05/2024



El año pasado cientos de personas disfrutaron de este evento | Archivo Valle de Elda J.C.

El EMDIV Festival repite formato, un evento gratuito en la Plaza Castelar. Y la organización acaba de anunciar que la fiesta indie eldense volverá el 6 de julio, un anuncio que esperaban numerosas personas en Elda.

Hoy han realizado el primer anuncio, el de la confirmación de su fecha, y prometen comunicar muy pronto los grupos para que la población apunte esta fecha como señalada en su calendario.

Habrà que esperar para conocer el nombre de los grupos que moverán Elda gracias a este festival.



Cada año la población tiene una cita con la buena música | Archivo Valle de Elda J.C.